

Paris, le 15 juillet 2016

Communiqué de presse

La France est une nouvelle fois endeuillée, victime à Nice d'un terrible acte criminel. Des dizaines de familles pleurent aujourd'hui leurs proches tués dans cet attentat odieux, qui laisse des centaines de personnes blessées et meurtries. Le Syndicat de la magistrature leur exprime toute son émotion et sa solidarité.

Depuis cette nuit, de très nombreux professionnels sont engagés pour soigner et venir en aide aux victimes et à leurs proches, assurer la sécurité des personnes et mener les investigations nécessaires pour identifier les auteurs de ces faits. Les services de police spécialisés et la cellule de crise du parquet antiterroriste ont été activés, les personnels judiciaires sont à pied d'oeuvre.

Ce drame appelle une mobilisation totale contre le terrorisme, dans le respect des droits et des équilibres démocratiques.